Netzwerk Doppeldiplom trifft Tremplin UTC

Am 1. Dezember 2012 lud das Alumni-Netzwerk Tremplin zu einem Beisammensein im Kreise von Absolventen der Université de Technologie de Compiègne (UTC) ein. Dies war zugleich eine Gelegenheit für das Netzwerk Doppeldiplom seinen "großen Bruder" Tremplin besser kennenzulernen.

Tremplin ist die Alumniorganisation der Absolventen der UTC. Sie besteht seit 1978 und hat Zugriff auf mehr als 19 000

Absolventen der französischen Ingenieursschule. Tremplin besitzt mehrere Ortsgruppen in Frankreich



und in Europa, und wird von einer permant eingesetzten Verwaltung geführt. Im Vergleich steht das Netzwerk Doppeldiplom mit seiner jungen Geschichte seit der Gründung 2005 und ca. 70 Mitgliedern eher bescheiden da. Alle Aufgaben werden hier von ehrenamtlich beschäftigen Vereinsmitgliedern übernommen. Allerdings konzentriert sich das Netzwerk auch alleinig auf die Alumniarbeit und die Förderung des deutschfranzösischen Ingenieursstudiengangs TU Braunschweig – UT Compiègne.

Auf Initiative des UTC-Absolventen David LeFrancois lud also die "Antenne Germanique" von Tremplin zu einem Treffen in die Burgerbar "Die Kuh die lacht" im Herzen der Frankfurter (Main) Innenstadt ein. Von den ca. 10 Personen der Gruppe waren drei gleichzeitig Mitglieder des Netzwerk Doppeldiplom. Nach einem ausgiebigen Mittagessen und Gelegenheit sich über das Berufsleben auszutauschen, wurde der Frankfurter Weihnachtsmarkt besichtigt. Ein obligatorischer Glühwein durfte bei Temperaturen um den Gefrierpunkt nicht fehlen. Am Abend traf sich der noch in Frankfurt verweilende Teil der Gruppe zum typisch hessischem Abendessen mit "grüner Soße" im Stadtteil Bockenheim.

Wir wünschen beiden Vereinigungen eine erfolgreiche Alumniarbeit im kommenden Jahr!

Weblinks:

http://www.tremplin-utc.asso.fr http://www.netzwerk-dd.net

Christian Groth Vorsitzender Netzwerk Doppeldiplom e.V.